



## 相手と自分のために、一つの言葉を大切にする

校長 神山 仁

### 一つのことば

一つのことばで	けんかして
一つのことばで	なかなかおり
一つのことばで	あたまがさがり
一つのことばで	わらいあい
一つのことばで	なかされる
一つのことばは	それぞれに
一つのことを	もっている
きれいなことばは	きれいなところ
やさしいことばは	やさしいところ
一つのことばを	たいせつに
一つのことばを	うつくしく

- 今年度、重点教育目標の達成に向けた取組として「3つの言葉」を大切にしています。

挨拶

ありがとう

ごめんなさい

児童玄関ホールには、一昨年度も子どもたちに話をした「一つのことば」という詩を掲示し、向陵タイムでも話をしました。本日の終業式の中でも子どもたちに、1学期どうだったかを振り返る場面をつくりました。明日からの夏休み、家庭や地域、出掛けた先等でも、大切にしてほしいと思っています。

言葉を、そして、相手を大切にすることの第一歩としてあるのが、挨拶です。これは、自分を大切にすることにもつながります。お子様の挨拶については今月、保護者の皆様にご協力いただきました「学校生活をより良くするためのアンケート」の中で、ご回答いただいております。子どもたちにも、同様のアンケートを実施しています（結果等については、後日お知らせする予定です）。

**誰とでも明るく笑顔で、挨拶している。**



2学期は1学期以上に、誰とでも明るく笑顔で挨拶ができる向陵っ子になることを、そして、一つの言葉を大切にする向陵っ子になることを強く願っています。

- 1学期中、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日々の教育活動に加え、各行事やPTA活動、様々な場面でご理解とご協力をいただくとともに、向陵っ子の健やかな成長をお見守りいただきましたことに、心から感謝申し上げます。

子どもたちが怪我や事故なく、元気いっぱい充実した夏休みを過ごすことが、一番の願いです。夏休み期間中も引き続き、子どもたちへ安全面での声掛けや見守りをお願いいたします。